

▼卒業生たちにとって心に残る旅になったようでした



南阿蘇鉄道卒業列車発車式 トロッコ列車に乗って思い出づくり

2月18日に高森駅で卒業列車発車式が行われました。これは、南阿蘇鉄道が高校生たちへ卒業記念にと行われたものです。卒業生代表として中村優子さんが挨拶し列車は発車しました。列車内ではぜんざいやあつあつの蒸かし芋が振る舞われ、帰りにはお楽しみクイズなどもあり卒業生にとって思い出に残る1日となったようでした。

▼三森さんと吉良山さんは参加部門で優賞を受賞しました



南阿蘇4HC活動報告 谷川さんが県農業者会議で秀賞を受賞

2月10日、熊本県庁にて熊本県農業者会議が開催されました。地域活性化部門には会長の谷川洋一さん、露地野菜部門に吉良山寿久さん、若人の主張に三森健史さんが参加しました。谷川さんは、演題「GO NEXT STAGE～農業で人生を変える～」を発表。食育体験や農業経営サクセスプラン、定例会時の勉強会、家族経営協定が評価され見事秀賞を受賞されました。

新酒とふるさとの味まつりオープニングセレモニー 新酒を求めたたくさんの方が来町

2月12日、観光交流センターで「新酒とふるさとの味まつりオープニングセレモニー」が行われました。「新酒列車」で来町した参加者たちは、小雪の舞い散る中、観光交流センターに到着。鏡開きを行い開幕を盛大に祝いました。たかもりの味に舌鼓をうっていました。3月13日は観光交流センターで「ラストイベント」が開催されます。



▲新酒の鏡開きが行われ、参加者全員に振る舞われました

大切畑・所尾野地区 大切畑・所尾野地区町営水道通水式

2月7日、大切畑地区水道組合等立ち会いのもと「町営水道通水式」が行われました。現在の水源は、夏場に水不足の時に生活に支障がでることもありました。このような問題を解消するため、平成20年度から平成22年度の3カ年にかけて施行されました。今後、安全・安心・安定した飲料水の供給ができるように万全を期します。



▲平成23年4月1日からの実質稼働の予定です